
ESTADO DE SANTA CATARINA
CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE

ATA  Nº  28  –  REUNIÃO  EXTRAORDINARIA  DO  CONSELHO  ESTADUAL  DE
ESPORTE DE SANTA CATARINA: No dia sete de julho de dois mil e quinze na sala
de reuniões do CED em Florianópolis ocorreu a 28° reunião ordinária do Conselho
Estadual  de Esporte,  com a presença dos conselheiros,  Michele de Souza, Álvaro
Simão Provesi,  Claudio Beduschi Antoniolli,  Frank Fred Utech, Frederico Herondino
Leite Neto, Luiz Cesar Abrahão, Jeferson Ramos Batista, Jefferson Roberto Seeber,
Marcos  Cibelli  Castiel,  Maria  Aparecida  Alves,  Nilson  Roberto  F.  Cruz,  Patricia  E.
Fendrich  Magri,  Roberto  Francisco  Wesoloski,  Marcelo  Silva  Costa,  Hercílio
Paraguassu  Antunes  de  Freitas,  Rodrigo  Goeldner  Capella,  Marcelo  Kowalski,
Heverton  Luiz  Magalhães,  Roméris  Rubens  Reiner,  Sérgio  Vieira  Galdino,  Renato
Valvassori  e  do Técnico Analista de Esporte o Senhor Nilton de Andrade Junior.//A
Presidente abriu os trabalhos cumprimentando  a todos. Na sequencia passou a leitura
do expediente. 1 - Informa que recebeu as datas das futuras reuniões do comitê gestor
e as enviou aos Conselheiros representantes desta casa junto ao referido colegiado. //
Leitura da Ata: Após análise e discussão das atas nº24, 25 e 26 a presidente colocou
em votação e as mesmas foram aprovadas. Será acrescida na linha 12 da ata 26 o
termo Bolsa Técnico.//  Calendário: Ficou deliberado que as reuniões de 21 e 22 de
setembro  serão  na  cidade  de  Lages,  e  nos  dias  21  e  22  de  outubro  será  em
Florianópolis na sala de reuniões do Costão do Santinho.// Ficou deliberado que as
reuniões durante os Joguinhos Abertos serão nos dias 25, 26 e 27. Foi solicitado que
os Conselheiros comuniquem à secretaria quem necessitará de hospedagem em Itajaí.
A presidente solicitou para que as comissões de Municípios,  Atletas e Federações
enviem até o dia 20 à secretaria as propostas que foram discutidas em comissão para
sejam  deliberadas  nas  reuniões  de  Itajaí.//  Também  comunica  a  Comissão  da
Comenda  do  Mérito  Esportivo  2015  que  enviará  o  edital  de  licitação  para
conhecimento  e providências.//  O Conselheiro  Roberto Francisco Wesoloski coloca
que gostaria de averiguar da possibilidade de algumas reuniões ocorrerem através de
videoconferência, o que  a seu ver, facilitaria ao Conselheiro que tivesse dificuldade de
participar  da plenária  fisicamente.  Ficou deliberado que no atual  modelo não seria
possível devido às votações.// O Conselheiro Hercílio Paraguassu Antunes de Freitas
informa  que  a  comissão  ainda  não  possui  uma  proposta  definida  sobre  seu
encaminhamento que trata de conceituar Entidade Esportiva. Solicita a seus pares que
envie à comissão sugestões sobre o tema.//  Processos SEITEC.  Proposta n° 14041
- Interessado: Mariana Rezende - Parecer da Comissão: Após análise da proposta e
dos pareceres do SEITEC e PDIL, esta comissão de Atletas do CED resolve aprovar o
mérito da mesma pois o atleta preencheu todos os requisitos estipulados nos critérios
do programa. Conclusão: Aprovado.//   Proposta n°  14361  - Interessado:  Conrado
Contessi  - Parecer  da  Comissão:  Após  análise  da  proposta  e  dos  pareceres  do
SEITEC e PDIL, esta comissão de Atletas do CED resolve aprovar o mérito da mesma.
Pois o atleta  preencheu todos os requisitos estipulados nos critérios do programa.
Conclusão: Aprovado.//   Proposta  n°  14743   -  Interessado:  Haiko  Bruno
Zimmermann - Parecer da Comissão: Após análise da proposta e dos pareceres do
SEITEC e PDIL, esta comissão de Atletas do CED resolve aprovar o mérito da mesma
pois a  atleta  preencheu todos os requisitos  estipulados nos critérios  do  programa.
Conclusão: Aprovado.//  Proposta n° 15226 - Interessado: - Guatambu-  Parecer da
Comissão:   Após  análise  da  proposta  e  dos  pareceres  do  SEITEC e  PDIL,  esta
comissão  de  Municípios  do  CED resolve  não  aprovar  o  mérito  da  mesma pois  o
município  não  atendeu  todos  os  requisitos  estipulados  nos  critérios  do  programa.
Conclusão: Reprovado.//   Proposta n°  14520- Interessado:  Ian Hipólito Tavares  -
Parecer da Comissão: Após análise da proposta e dos pareceres do SEITEC e PDIL,
esta comissão de Atletas do CED resolve não aprovar o mérito da mesma pois o atleta

Comandante José Ricardo Nunes, 79 - Florianópolis - SC - CEP 88070-220 - Fone (48) 3665.6148 – www.ced.sc.gov.br e-mail: ced@ced.sc.gov.br     

1
2

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42
43
44
45
46
47
48
49
50
51
3

mailto:ced@ced.sc.gov.br
http://www.ced.sc.gov.br/


ESTADO DE SANTA CATARINA
CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE

não atendeu todos os requisitos estipulados nos critérios do programa.  Conclusão:
Reprovado.//  Proposta n°15167 - Interessado:  Paola Bonilha de Campos- Parecer
da Comissão:  Após análise da proposta e dos pareceres do SEITEC e PDIL, esta
comissão de Atletas do CED resolve não aprovar o mérito da mesma pois o atleta não
atendeu  todos  os  requisitos  estipulados  nos  critérios  do  programa. Conclusão:
Reprovado.//  Proposta  n°14888 - Interessado:  Jayor  Nesi  Teixeira  -  Parecer  da
Comissão:  Após  análise  da  proposta  e  dos  pareceres  do  SEITEC  e  PDIL,  esta
comissão de Atletas do CED resolve não aprovar o mérito da mesma pois o atleta não
atendeu  todos  os  requisitos  estipulados  nos  critérios  do  programa. Conclusão:
Reprovado.// Proposta n°14323 - Interessado: Evelyn Vieira - Parecer da Comissão:
Após análise  da proposta  e dos pareceres  do SEITEC e PDIL,  esta  comissão de
Atletas do CED resolve não aprovar o mérito da mesma pois o atleta não atendeu
todos os requisitos estipulados nos critérios do programa. Conclusão: Reprovado.//
Proposta n°14178 - Interessado: Letícia Brito  - Parecer da Comissão: Após análise
da proposta e dos pareceres do SEITEC e PDIL, esta comissão de Atletas do CED
resolve aprovar o mérito da mesma. Conforme declaração da Confederação Brasileira
de Karate – CBK, a referida atleta terminou o ano de 2014 e, 1° lugar no ranking.
Assim a atleta preencheu todos os requisitos estipulados nos critérios do programa.
Conclusão: Aprovado.//  Proposta n° 14040- Interessado:  João Vicente Scarpin  -
Parecer da Comissão: Após análise da proposta e dos pareceres do SEITEC e PDIL,
esta comissão de Atletas do CED resolve aprovar o mérito da mesma pois o atleta
preencheu  todos  os  requisitos  estipulados  nos  critérios  do  programa. Conclusão:
Aprovado.//  Proposta  n° 14012- Interessado:  Anderson  Picolli  -  Parecer  da
Comissão:  Após  análise  da  proposta  e  dos  pareceres  do  SEITEC  e  PDIL,  esta
comissão  de  Atletas  do  CED  resolve  aprovar  o  mérito  da  mesma  pois  o  atleta
preencheu  todos  os  requisitos  estipulados  nos  critérios  do  programa. Conclusão:
Aprovado.// Proposta n° 14011- Interessado: Eduardo Leal Goulart Nunes  - Parecer
da Comissão:  Após análise da proposta e dos pareceres do SEITEC e PDIL, esta
comissão  de  Atletas  do  CED  resolve  aprovar  o  mérito  da  mesma.  Pois  o  atleta
preencheu  todos  os  requisitos  estipulados  nos  critérios  do  programa. Conclusão:
Aprovado.//  Proposta n° 14091 - Interessado: Bernado de Moura Zapelini - Parecer
da Comissão:  Após análise da proposta e dos pareceres do SEITEC e PDIL, esta
comissão de Atletas do CED resolve não aprovar o mérito da mesma pois o atleta não
atendeu  todos  os  requisitos  estipulados  nos  critérios  do  programa.  Conclusão:
Aprovado.//  Proposta  n°  14192  - Interessado:  Adriano  Lemos  -  Parecer  da
Comissão:   Após  análise  da  proposta  e  dos  pareceres  do  SEITEC e  PDIL,  esta
comissão  de  Atletas  do  CED  resolve  aprovar  o  mérito  da  mesma,  desde  que
regularizada a situação do proponente, apresentando o comprovante de residência do
ano de 2012 pois o atleta preencheu todos os requisitos estipulados nos critérios do
programa. Conclusão: Aprovado.//  Proposta  n°  14107  - Interessado:  Andressa
Zechner -  Parecer  da Comissão:   Após análise  da proposta  e dos pareceres  do
SEITEC e PDIL, esta comissão de Atletas  do CED resolve não aprovar o mérito da
mesma, pois o proponente não observou os critérios do programa do qual a proposta
está inserida. Nos critérios do programa a solicitação de equipamentos e materiais
esportivos limitam-se a 25% do valor global da proposta, e esta solicita 100% do valor.
E  como  não  é  possível  inserir  novos  itens,  impossibilita  a  readequação  desta. -
Conclusão: Reprovado.//  O  Conselheiro  Renato  Valvassori solicitou  vistas  ao
processo n°  14274 que está  sob sua guarda.//   Assuntos Gerais:  O Conselheiro
Álvaro Simão Provesi solicita um espaço para que possa convidar o responsável da
organização  da  Volvo  Ocean Race  para  palestrar  sobre  dados  da  organização  e
impacto  financeiro  do  evento  ocorrido  em Itajaí.//O  Conselheiro  Renato  Valvassori
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informa  que  falará  sobre  os  resultados  do  JASTI   ocorrido  em  Criciúma.//  O
Conselheiro Nilson Roberto Figueiredo Cruz comenta da possibilidade deste colegiado
realizar uma viagem de estudos ao Rio de Janeiro durante os Jogos Olímpicos do ano
que vem.//  A Conselheira  Patricia  Esther  Fendrich  Magri  comunica que deixou um
exemplar  do  livro  “Legado  do  Esporte  Brasileiro”  na  secretaria  da  casa.//  O
Conselheiro  Sérgio  Vieira  Galdino  informa  que  a  partir  de  9  do  corrente  mês
acontecerá o campeonato Sul Brasileiro de Bocha Paralímpica em Blumenau. Também
ocorrerá o campeonato Catarinense  de inverno de natação, que servirá de seletiva
para os JUBS. Informa que se fez presente na competição de natação de mirins e
petizes ocorrida na cidade de Palhoça.// A Presidente Michele de Souza comenta que
esteve em reunião na casa civil tratando do Regimento Interno. Informa que devido à
dificuldade de comunicação com a SOL, enviará expediente ao Senhor Governador
relatando o que está ocorrendo.// A Presidente Michele de Souza deu por encerrada a
reunião,  agradecendo  a  presença  de  todos,  da  qual  na  condição  de  Secretário-
Executivo lavrei e datei a presente ata. Carlos Alberto Alves Teixeira. Florianópolis, 7
de julho de 2015.

Alvaro Simão Provesi

Claudio Beduschi Antoniolli

Frank Fred Utech

Frederico Herondino Leite Neto

Hercilio Paraguassu Antunes de Freitas
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Roberto Francisco Wesoloski

Rodrigo Goeldner Capella

Roméris Rubens Reiner

Sérgio Vieira Galdino

           Michele de Souza        Carlos Teixeira
Presidente do CED Secretário Executivo do CED
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